

Vielfältige Standortförderung der Stadt Wetzikon

(gsc.) Die Wetziker Standortförderung erfüllt eine wichtige Aufgabe, nämlich die Vielfalt und das ausserordentliche Potenzial der Stadt nach innen und aussen zu stärken. Wie das im zweiten Halbjahr 2014 konkretisiert worden ist, hat der Standortförderer in seinem neuesten Statusbericht zusammengefasst.

Die Stadt Wetzikon ist vielfältig, hat einiges zu bieten und verfügt über ein ausserordentliches Potenzial, das oft zu wenig ins Bewusstsein der Einwohnerinnen und Einwohnern dringt. Dieses Potenzial nach innen und aussen zu stärken und besser zu positionieren, ist unter anderem die Aufgabe der Standortförderung.

Im neuesten Statusbericht blickt Standortförderer Adrian Ebenberger auf den Zeitraum Juni bis November 2014. Die Projekte sind vielfältig und ergeben sich aus den beiden Geschäftsfeldern „Freizeit und Leben“ sowie „Wirtschaftsförderung“.

Gefragte Wetziker Agenda

Wie aus dem Statusbericht hervorgeht, nutzen immer mehr lokale Organisationen und Vereine das Plakat „Wetziker Agenda“ zur Bewerbung ihrer Anlässe. In der Herbstausgabe 2014 waren 24, in der Winterausgabe 27 Einträge zu verzeichnen. Die Nachfrage ist so gross, dass kaum noch Platz für weitere Einträge vorhanden sei.

Wetzikon-TV ...

Ein weiteres Projekt ist „Wetzikon-TV“. Zur Stärkung des lokalen Bewusstseins wurde das Projekt "Wetzikon-TV" ins Leben gerufen. Zusammen mit einem lokalen Produktionspartner sind zwischen Sommer und Spätherbst 2014 vier „Low-cost-Videofilme“ entstanden: Wetziker Chinderfäscht, Ceilidh Tanz-Battle in der Kanti Wetzikon, "Moschte" auf dem Leueplatz und Weihnachtsmarkt 2014. Die Filme wurden als Vorspann im Kino Palace gezeigt und sind auf der eigens dafür realisierten Webseite (wetzikon-tv.ch) aufgeschaltet. Das Projekt wird aus Budgetgründen per Ende 2014 eingestellt. Die Neugestaltung des Internetauftritts der Stadt wurde ebenfalls vom Standortförderer unterstützend begleitet.

... und Mietraumverzeichnis

Sichtbar machen und Vermarktung des Mietraumangebots in Wetzikon ist das Ziel der kostenlosen Dienstleistung Mietraumverzeichnis Wetzikon für Mieter und Vermieter von Miet- und Freizeiträumen. Damit soll das kulturelle Leben durch Transparenz im Mietraumangebot verbessert werden. Ende November 2014 waren mehr als 30 Mietobjekte aus der Stadt Wetzikon aufgeschaltet (www.wetzikon.ch/gewerbe/raeume-in-wetzikon).

Clean-up-Day ...

Seit Herbst laufen die Vorbereitungen für einen Clean-up-Day, der am 9. und 10. April stattfinden wird. An diesem Anlass beteiligen sich neben der Standortförderung die Kirchen, die Kantonsschule Zürcher Oberland, die Sekundarschule Wetzikon-Seegräben, die Primarschule, der Verband Wetziker Ortsvereine, die Wetziker Quartiervereine, Wetzikontakt sowie der Gewerbeverein. Dazu ist die Bevölkerung herzlich eingeladen.

... und Netzwerkarbeit

Weitere, laufende Aufgaben aus dem von der Gemeindeversammlung erteilten Grundauftrag sind: Vermittlungs- und Netzwerkarbeit mit wichtigen Vereinen und der lokalen Wirtschaft, Vermittlung von Gewerbeimmobilien, Unterstützung der lokalen Vereine durch Beratung und bei der Durchsetzung von wichtigen Projekten sowie regelmässige Präsenz und aktive Mitwirkung in wichtigen Gremien.

Wirtschaftsforum auf Erfolgskurs

Im Bereich des Geschäftsfeldes „Wirtschaftsförderung“ steht unter anderem die Stärkung und Vernetzung der Wetziker Wirtschaft auf der Agenda. Darunter fallen die Betreuung und Pflege von ansiedlungsinteressierten Firmen sowie die Stärkung des Wetziker Gewerbes.

Das Wirtschaftsforum Wetzikon, eine Initiative der Wetziker Standortförderung, zählte Ende November, nach nur einem Jahr nach seiner Gründung, 62 Firmenmitglieder. Die Veranstaltungen wurden laut Statusbericht von durchschnittlich 55 bis 80 Personen besucht. In einem Strategiepapier zur Wirtschaftsförderung 2014 bis 2016 listet Ebenberger mögliche Massnahmen zur Stärkung des Wirtschaftsstandortes Wetzikon auf.

Der detaillierte Statusbericht ist auf der Webseite der Stadt Wetzikon aufgeschaltet:

<http://www.wetzikon.ch/gewerbe/standortfoerderung/leistungsumfang>

Ansprechperson für Medien: Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. Nr. 044 931 32 70 oder Adrian Ebenberger, Standortförderer, Tel. Nr. 044 931 23 89

Wetzikon, 11. Dezember 2014

Stadt Wetzikon

Geschäftsbereich Leitung + Recht

Marcel Peter
Stadtschreiber